



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 12 de febrero de 2022

Frente al artículo publicado en La Patria hoy sábado 12 de febrero acerca de supuestas injerencias en procesos electorales, la Administración Municipal se permite informar:

1. La Alcaldía es imparcial frente a estos procesos. Para reforzar su compromiso, endurecerá las acciones con el objetivo de proteger el bienestar de todos y garantizar la neutralidad.
2. Este lunes, el alcalde Carlos Mario Marín Correa instalará un comité de Control Interno para hacer seguimiento a las denuncias. Será sancionada cualquier persona inescrupulosa que pueda estar usando el nombre de la Administración con fines electorales.
3. En diferentes escenarios y en el Consejo Directivo del 12 de noviembre de 2021, el alcalde ha sido vehemente con secretarios y gerentes de entes descentralizados, a quienes ha exigido no participar en proselitismo político. También pidió que, si alguno tiene un interés electoral, deje su cargo en la Alcaldía.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.